
◆自民党会派代表を務めています
《2019年  11月号》

　いつもありがとうございます。三重県議会議員をさせて頂いております、
村林さとしです。ありがたいことに、引き続き自民党の会派代表を務めて
おります関係で、6月にも代表質問をするなど、質問に登壇する機会が増え
ています。しかし、一方で、この 5月から議員報酬が 1割削減、政務活動費
が 3割削減となっておりまして、今後、この県政レポートを変わらず発行
していけるものか悩んでいます。紙面のあり方も含めて模索して参ります。
　今年度は、環境生活農林水産常任委員会に所属しています。豚コレラや
アコヤガイの大量へい死の問題、水産振興条例についてなどの議論に参画
しています。

※過去の一般質問などはホームページでご覧頂けます。（動画付き）
瀧原宮秋季大祭にて

普段の生活の中で感じていることやご意見等もお気軽に。

　この 11月 29日金曜日、午前 11時から 12時まで
の1時間、一般質問をさせて頂けることになりました。
三重テレビで生放送されますので、ぜひご覧ください。
　皆さん、これからも色々と教えてください。
よろしくお願いします。


